

Wie geht's weiter?

Die Aufnahme in die erste Klasse ist zunächst auf ein Jahr begrenzt.

Am Ende des Schuljahres finden Gespräche mit den Eltern statt.

Zusammen schauen wir uns die Entwicklung an, die Ihr Kind während der Zeit an der Henry-Miller-Schule gemacht hat.

Die Lehrkräfte werden Sie beraten und Ihnen einen schulischen Weg empfehlen.

Sie sind völlig frei, ob Sie dieser Empfehlung folgen oder nicht -

die Entscheidung treffen Sie.



Möchten Sie mehr wissen?

Gerne können Sie uns und unsere Schule kennenlernen.

Wir nehmen uns gerne Zeit für eine persönliche und individuelle Beratung.



So können Sie uns erreichen:

Henry-Miller-Schule

Am Schulzentrum 8

74336 Brackenheim

Tel.: 07135/982930

Mail: sekretariat@henry-miller-schule.de

SMH HENRY
MILLER
SCHULE
BRACKENHEIM

Start frei!

*Die 1. Klasse -
Schulstart leicht gemacht*



Wir nehmen auf...

- Schulanfänger, die noch nicht schulreif sind und intensiv gefördert werden sollen
- Kinder mit Entwicklungsverzögerungen oder Teilleistungsschwächen
- Kinder, deren Entwicklungsfähigkeit einer weiteren Diagnose bedarf



Wir bieten an...

- Lernen und Spielen in einer kleinen Gruppe mit etwa 9 SchülerInnen
- Von SonderschullehrerInnen gestalteter ganzheitlicher und projektorientierter Unterricht
- Individuelle Förderung auf Grundlage informeller Beobachtungskriterien
- Beratungsgespräche - auch unter Einbeziehung der sozialen Umwelt des Kindes
- Zusammenarbeit mit den Eltern, anderen Schulen und Beratungsstellen sowie therapeutischen Praxen und Ärzten

Wir wünschen uns...

- eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Eltern
- Kooperation mit allen Personen, die an der Förderung Ihres Kindes beteiligt sind

